

Mardi 8 février 2022

## **La chapelle des jésuites**

Michèle Duflot

Bourg-en-Bresse abrite une chapelle trop méconnue, unique témoin de l'architecture religieuse du 17<sup>e</sup> siècle : la chapelle du collège des jésuites, actuellement dans l'enceinte du lycée Lalande.

Elle est l'œuvre des jésuites, appelés en 1612 pour assurer l'enseignement secondaire dans la ville. Elle sera inaugurée en 1669 et placée sous le vocable de saint Joseph.

Bien que modeste à l'extérieur, elle offre une décoration sculptée de très grande qualité et quelques tableaux intéressants, rares témoins de l'art pictural de cette époque.

La conférence permettra de connaître l'historique de l'installation des pères jésuites à Bourg, d'envisager la chronologie de la construction du collège et de sa chapelle mais aussi de faire revivre les artisans qui y ont travaillé et d'évoquer quelques célébrités, professeurs ou élèves.